



◆ 授業参観・PTA 教育講演会へのご参加ありがとうございました



6月14日(水)、1・2年生は授業参観、3年生は進路説明会を実施しました。進路説明会には油木高校から、本校の卒業生が来校し、高校生活についての話をしてくれました。今後、オープンスクール等に参加する際に注目するポイントが明確になりました。

授業参観に続いて、体育館でPTA教育講演会を開催しました。講師に一般社団法人まなびい代表理事の伊藤博暁さんをお迎えし、『好きを探究に 探究を進路に』と題し、「学びの可能性」について、お話いただきました。親子で同じ話を聞くことにより、家庭での共通の話題を一つ提供することができたように思います。



◆ 所得税を実感した租税教室！



7月6日(木)、3年生は、府中法人会の青年部の方々による「租税教室」で税金について学びました。クイズ問題の賞金を所得と見立てて、所得税を払うと・・・。“こんなに引かれるんかあ”と思わず口からこぼれましたが、税金がなかったら世の中がどうなるかを教えていただき、納税の大切さについて学習することができました。

◆ 津軽三味線の音色の素晴らしさを実感！

7月4日(火)、神石高原町主催の巡回演奏会で、中村滉己さんによる津軽三味線の演奏を聴きました。中村さんは、最年少で全国大会を優勝するなどの実績をおもちであり、生徒たちはそのプロフェッショナルな音色を堪能していました。また、演奏会の中では、これまでの自分の体験を通し、将来や挑戦する姿勢の大切さなどについても語られました。本物(専門家)との出会いで社会を意識し、自らの学びについて考える機会となりました。



◆ PTA 活動へのご参加、ありがとうございました

6月7日(水)の合唱コンクールの後、生活環境部の役員の皆さんが、テニスコート周りの花壇に花の苗を植えてくださいました。今年の花の苗も、学校運営協議会委員の山口さんが提供してくださいました。サルビアやマリーゴールドを綺麗に咲かせられるよう、生徒の委員会活動で手入れをしていきます。



また、6月30日(金)には、PTA親睦行事が行われ、多数の参加者が集まり、白熱したプレーが繰り広げられました。文化交流部の役員の皆さんには、教育講演会に引き続いて運営のお世話になりました。

役員の皆様、参加して下さったPTA会員の皆様、ご協力ありがとうございました。

